



Gesichtserkennung: Es wird bald möglich sein, das iPhone mit einer Maske zu entsperren

**Das iPhone zu entsperren, ohne die Maske abzunehmen, wird bald möglich sein. Diese Funktion wird in den nächsten Wochen auf für das iPhone 12 und 13 verfügbar sein.**

Gute Neuigkeit für Besitzer eines iPhone 12 oder 13: Die Maske muss nicht mehr abgenommen werden, um auf sein iPhone zuzugreifen. Am Donnerstag, 27. Januar, hat Apple die neueste Betaversion von iOS 15 (iOS 15.4) freigegeben, die zunächst nur für Entwickler bestimmt ist. Die Funktion wird in den nächsten Wochen allgemein verfügbar sein, funktioniert aber nur ab dem iPhone 12 in allen Versionen.

Well this is new ☺ (iOS 15.4 Beta 1) pic.twitter.com/MSe7hmPGIR

— Brandon Butch (@BrandonButch) January 27, 2022

Das System konzentriert sich nun stärker auf die Merkmale am oberen Rand des Gesichts, um den Benutzer zu erkennen. „Um Face ID zu verwenden, wenn Sie eine Maske tragen, identifiziert das iPhone die einzigartigen Merkmale Ihrer Augenkonturen, um Sie zu authentifizieren“, heisst es von Apple.

### **Änderung nicht unumstritten**

Im Jahr 2020 hatten mehrere Führungskräfte des Konzerns in Interviews erklärt, dass die Beschränkung der iPhone-Gesichtserkennung auf den unbedeckten Teil des Gesichts die Sicherheit des Verfahrens schwächen könnte. Das wurde insbesondere damit begründet, dass einige Besonderheiten, die unser Gesicht einzigartig machen, so verloren gehen würden. Inzwischen soll das Verfahren aber entscheidend verbessert worden sein.

Apple hat beschlossen, somit ein wichtiges Problem, das durch die Pandemie entstanden ist, zu beheben, gibt aber keine Einzelheiten über die Auswirkungen dieser neuen Option auf die Sicherheit bekannt.